



521, RUE DE CANNES
SUITE 303
GATINEAU (QUÉBEC)
J8V 0C3 CANADA
TÉL: 819-243-3113
calaprise@gmail.com
www.fcfn.ca

Gatineau, le 7 mars 2024

**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

Finissage : *Fernand Nault : une passion, un legs*

Afin de marquer le finissage de l'exposition ***Fernand Nault : une passion, un legs***, le public est cordialement invité à des activités spéciales, le dimanche 17 mars prochain, de 13h00 à 16h00.

De 13h00 à 15h00, le public est invité à « Se laisser inspirer par la danse », une rencontre avec les artistes Joanne Migneault (Migno), sculpteure et Claude Wauthier, photographe.

De 15h00 à 16h00, Dominique Laurent, directrice artistique de l'exposition et André Laprise, commissaire et fiduciaire du Fonds chorégraphique Fernand Nault vous proposent de « Découvrir la richesse artistique et le legs culturel de Fernand Nault ».

En guise de grande finale, le public sera invité à participer à une simulation du processus de sélection de différents rôles du célèbre ballet Casse-Noisette de Fernand Nault.

L'exposition ***Fernand Nault : une passion, un legs***, est présentée en première, depuis le 18 janvier dernier, à la galerie Montcalm de la Ville de Gatineau. À ce jour, l'exposition a fait l'objet d'un café-rencontre avec l'historienne Marie Beaulieu, de visites de groupes guidées par le commissaire André Laprise, d'animation de groupes scolaires avec le personnel de la galerie Montcalm et d'une résidence des poètes Jean-Paul Daoust, Xenia, Mattia Scarpulla et Élise Turcotte, dans le cadre du Salon du livre de l'Outaouais.

André Laprise remercie le Conseil des arts et des lettres du Québec pour l'appui financier accordé à la réalisation de cette exposition, ainsi que l'Académie de danse de l'Outaouais et le Fonds chorégraphique Fernand Nault pour leur appui technique et administratif.

Bande-annonce: [Fernand Nault: une passion, un legs](#)

- 30 -

Sources :

André Laprise, Fiduciaire, Commissaire, 819-243-3113, info@fcfn.ca

Galerie Montcalm : 25 rue Laurier, 1^{er} étage, Gatineau, info.gm.epd@gatineau.ca



521, RUE DE CANNES
SUITE 303
GATINEAU (QUÉBEC)
J8V 0C3 CANADA
TÉL: 819-243-3113
calaprise@gmail.com
www.fcfn.ca

Gatineau, March 6, 2024

**Press Release
For Immediate Release**

Closing event: *Fernand Nault: une passion, un legs*

To mark the closing of the ***Fernand Nault: une passion, un legs*** exhibition, the public is warmly invited to special activities on Sunday, March 17th, from 1:00 PM to 4:00 PM.

From 1:00 PM to 3:00 PM, the public is invited to "Be inspired by dance," a meeting with the artists Joanne Migneault (Migno), sculpture, and Claude Wauthier, photographer.

From 3:00 PM to 4:00 PM, Dominique Laurent, artistic director of the exhibition, and André Laprise, curator and trustee of the Fonds chorégraphique Fernand Nault, invite you to "Discover the artistic richness and cultural legacy of Fernand Nault."

As a grand finale, the public will be invited to participate in a simulation of the selection process for various roles in Fernand Nault's famous ballet, *The Nutcracker*.

For its premiere the ***Fernand Nault: une passion, un legs*** exhibition, is presented since January 18th at the Gallery Montcalm of the City of Gatineau. To this day, the exhibition has featured a conference with historian Marie Beaulieu, guided group tours led by curator André Laprise, school group activities with gallery staff, and a residency of poets Jean-Paul Daoust, Xenia, Mattia Scarpulla, and Élise Turcotte as part of the Salon du livre de l'Outaouais.

André Laprise thanks the Conseil des arts et des lettres du Québec for the financial support provided for the realization of this exhibition, as well as the Académie de danse de l'Outaouais and the Fernand Nault Choreographic Fund for their technical and administrative support.

Bande-annonce: [Fernand Nault: une passion, un legs](#)

- 30 -

Sources :

André Laprise, Fiduciaire, Curator, 819-243-3113, info@fcfn.ca

Galerie Montcalm : 25 rue Laurier, 1st floor, Gatineau, info.gm.epd@gatineau.ca



521, RUE DE CANNES
SUITE 303
GATINEAU (QUÉBEC)
J8V 0C3 CANADA
TÉL: 819-243-3113
calaprice@gmail.com
www.fcln.ca



Photo : Mathieu Girard



521, RUE DE CANNES
SUITE 303
GATINEAU (QUÉBEC)
J8V 0C3 CANADA
TÉL: 819-243-3113
calaprise@gmail.com
www.fca.ca



Photo : Mathieu Girard